

AnrainerInnen-Information September 2016

Vorübergehend verstärkte Ladearbeiten im ÖBB-Oberbaulager Kirchbichl-Kohlstatt

Die ÖBB-Infrastruktur AG führt seit Frühjahr 2016 Maßnahmen zur Verbesserung und Sanierung am Terminal Wörgl durch. In den kommenden Wochen ist die Erneuerung des gesamten Ladebereiches vorgesehen. Dadurch kann der Umschlagstandort Wörgl auch in Zukunft seine Aufgabe als wichtige Logistikkreuzung für die ortsansässigen Unternehmen optimal erfüllen.

Vorübergehende Ladetätigkeit in Kirchbichl-Kohlstatt

Um die Arbeiten am Terminal Wörgl so rasch wie möglich durchzuführen, wird der Umschlag von Gütern vorübergehend in das ÖBB-Oberbaulager Kirchbichl-Kohlstatt verlegt. Bitte rechnen Sie vom

12. September – 28. Oktober 2016

wochentags in der Zeit von 05:00 – 20:00 Uhr an den Umschlaggleisen in Kirchbichl-Kohlstatt mit Vershubtätigkeit, Ladebetrieb und Zubringerverkehr. Wir ersuchen Sie höflich um Ihr Verständnis, dass der zeitlich begrenzte Manipulationsbetrieb auch mit Belästigungen verbunden sein kann. Bitte berücksichtigen Sie, dass die störungsfreie Anbindung der heimischen Betriebe an die europäischen Güterverkehrsströme viele Arbeitsplätze in der Region sichert.

Haben Sie noch Fragen?

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an das Kundenservice der ÖBB-Infrastruktur AG unter infra.kundenservice@oebb.at oder an die Telefonnummer 0512 93000 3009 (Mo – Do 8:00 – 15:00 Uhr, Fr 8:00 – 12:00 Uhr). Bitte nehmen Sie diese Nummer nur für Fragen zu den beschriebenen Arbeiten in Anspruch. Fahrplanauskünfte erhalten Sie unter 05-1717 sowie unter www.oebb.at.